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JEQUITINHONHA E MUCURI ***********************************************************

Às quatorze horas do quarto do mês de maio de dois mil e vinte e um, reuniram-se por webconferência  pelo Google.meet sob a presidência
do Prof. Thiago Fonseca Silva, Pró-reitor de Pesquisa e Pós-graduação, o Conselho de Pesquisa e Pós-graduação. Es�veram presentes os conselheiros:
Fabrício da Silva Terra (Diretor de Pesquisa), Douglas Santos Monteiro (Diretor de Pós-graduação), Alexandre Soares dos Santos (PPGBiocomb), Ana
Cris�na Pereira Lage (PPGCH), Eduardo Fontana (PPGGeo), Danielle Piuzuna Mucida (PPGCF), Débora Fernandes de Melo Vitorino (representante dos
cursos lato sensu), Diogo Neves Pereira (PPGEnSa), Aline Weber Sulzbacher  (PPGER),  Cín�a Lacerda Ramos (PPGCTA), João Paulo Mesquita (PPGQui),
Rodrigo César Marques (PPGBA), Lucas Lima Verardo (PPGZoo), Geraldo Wellington Rocha Fernandes (PPGECMaT), Márcio César Pereira Silvia (PPGMQ)
Weversson Dalmaso Selin (Profmat), Vanessa do Amaral Mendonça (PPGReab), Ana Terezinha Marques Mesquita (PPGOdonto), Márcio César Pereira
(PMPGQui), Marco Fabricio Dias Peixoto (PPGCS),  Mara Ramalho (DEAD)  Alex Sander Dias Machado (CICT), Sandro Luiz Barbosa dos Santos (PPGCFarm),
Marcus Alvarenga Soares (PPGPV), Antônio Jorge de Lima Gomes (PPGTAS), Thiago Araújo Campos (rep.Discente) e Mauro Lúcio Franco (NITEC). Não
jus�ficaram suas ausências, os conselheiros: Daniel Campos Villela (PPGMCF), Silvia Regina Paes (PPGSaSa), Sandro Vinícius Sales dos Santos (PPGEd),
Ivana Carneiro Almeida (PPGAP),  Luciana Neri Nobre (PPGCN). Com a palavra, o presidente do conselho, Prof. Thiago cumprimentou a todos e deu as
boas-vindas aos novos coordenadores dos programas de PG em Biologia Animal e PROFMAT. O presidente levou em apreciação as atas da reuniões
anteriores. Aprovação da Ata: 69ª Reunião Ordinária.  A ata foi aprovada por 16 votos favoráveis e 8abstenções e a ata 26 ª Reunião Extraordinária.  A
ata foi aprovada por 16 votos favoráveis e 6 abstenções.  Documentos Enviados: OFÍCIO Nº34/2020/DBA/DIRPOS/PRPPG, OFÍCIO Nº
12/2021/DBA/DIRPOS/PRPPG, OFÍCIO Nº 30/2021/AAA-PRPPG/PRPPG Documentos Recebidos: E-MAIL Nº 2/2021/CAA III, PORTARIA GAB Nº 63, DE 16
DE ABRIL DE 2021, PORTARIA Nº 457/DDP, DE 14 DE SETEMBRO DE 2020, PORTARIA No - 262/MB, DE 27 DE OUTUBRO DE 2017, O�cio Circular nº
1/2020-DAV/CAPES, O�cio 194/2021-TCU/SecexEducação, O�cio nº 18/2021-CPG/CGSI/DPB/CAPES, e-mail FAPEMIG.  Homologação: 1. Atas de defesas
de mestrado e doutorado referente processos (23.708.001527/2020-41 e 2308600 ): Poliane Gomes Araújo, Rafael Guerra Ferreira, Joyce Amely
Rodrigues Marquez,  Artemiza Oliveira Souza, Patricia Vilela dos Santos, Vlamir Soares Fonseca, Anna Flávia Oliveira Novais, Moises Goncalves de melo,
Francisco Tiago Carvalho Silva, Magno Vilacio Pereira Da Silva, Diana Luz Da Costa Leme Corrêa, Josinei Vilarino Figueiredo, Isabela Reis Queiroz,
Leonardo Palhares Da Silveira, Naura Sthocco Silva, Luciana De Freitas, Gessica Steffens, Bruna Cardoso Braga, Davi Dos Reis Andrade, Luciano Dos
Santos, Edilane Costa Mar�ns, Mônica Carvalho De Sá, Vinicius Paulino Fidelis, Ta�ana Paula Costa, Wellington José De Azevedo, Mariana Chaves
Weschenfelder, Juliano Miari Corrêa, Roberto Pilade Gambassi Júnior, Paulo Henrique Lacerda Gonzaga, Florence Dalila Peres, Keity Lamary Souza Silva,
Barbara Patricia Santana Silva, Juliana Dara Rabêlo Silva,  Alexandra Brasil Costa Freire, Ingredy Carolline De Jesus Santos, Alessandra Lopes Calvão, Tulio
Henrique Pinheiro, Drielly Coelho Marcondes, Thiago Marques Salgueiro, Amanda Lelis de Souza, Silvânia Aparecida Rodrigues Mar�ns, , Shirley Gomes
Oliveira, Pedro Henrique de Oliveira Médes, Josiane Aparecida de Souza Barboza, Cláudia Eduarda Borges, Getúlio Neves Almeida, Leovandes Soares da
Silva, Gabriel Mariano Elias, Alida Renata de Almeida, Natália Oliveira Silva, Marcelo Augusto Vieira Santos, Patrícia Gomes Fonseca, Luciana Aparecida
de Morais Brígido, Nayane De Souza Viana, Maria Isabel Alencar Dias,  Jéssica Lorrane Silva Moreira, Darlene Da Silva, Cristhiane Carvalhais Reis Silva,
Josilene De Fá�ma Cardoso De Sá, Aglaia Maciel Gripp, Mylleid Aparecida Lourenço, Jéssica Mayara Nascimento Machado. Todas as atas foram
homologadas. Dando con�nuidade, passou-se ao item Referendar: 1. Atas de defesa (Processo SEI! 23086.004461/2021-97), 2.Edital  CICT 001/2021-
PIBIC-EM/CNPq, 3.Edital CICT 002/2021 – PIBIC-EM/CNPq, 4.Edital CICT 003/2021- PIBIC-EM-CNPq, Aprovação edital Tecnologias Para O Manejo
Sustentável do Cul�vo da Palmeira Macaúba" parte integrante da proposta "InovaAgroFlorestal: inovações MAI/DAI - UFVJM no setor agroflorestal e
de bioenergia. Todos os documentos foram referendados em bloco, por 27 votos favoráveis. Prof. Thiago, presidente do CPPG, levou em apreciação a
Ordem do dia que foi aprovada por unanimidade. Ordem do dia: 1. Alteração do §3º, Art. 79º, da Resolução Nº 17, CONSEPE, 2018
(Proc.23086.002789/2021-79). Prof. Thiago informou que conforme o § 3º, do referido ar�go “Todos os membros da banca deverão assinar
eletronicamente (via Sistema Eletrônico de Informações) a Ata da Defesa e a Folha de Rosto”,  as assinaturas dos documentos ficam limitadas ao acesso
do SEI! e que para facilitar o processo, sugere que outra formas de assinatura sejam possíveis, como por exemplo pelo gov.br. Muitos conselheiros
aprovaram a sugestão proposta, somente solicitaram a inclusão de um texto mais claro, o que foi apresentado por Prof. Alex: A ata de defesa, Folha de
Aprovação e demais documentos referentes à entrega da versão final deverão ser assinados conforme procedimentos definidos pela PRPPG, observada
as legislações vigentes, ficando a cargo da diretoria de pós-graduação as orientações  aos programas de pós-graduação. Foi  feito o encaminhamento
por Prof. Alex , e o mesmo q foi aprovado por 28 votos a favor. 2.Dilação de prazo para matrícula dos pós-graduandos aprovados nos editais dos
programas de pós-graduação stricto sensu para ingresso em 2021. O ponto apresentado pelo Prof. Vinicius, PPGReab, foi explanado por Prof.  Vanessa,
que trouxe para discussão o descompasso entre os calendários da graduação e pós-graduação. Segundo ela, o edital da Pós-graduação é divulgado e o
processo ocorre antes do término do período le�vo da graduação, e que os candidatos em potencial são os oriundos da própria universidade, ou seja, os
egressos dos nossos cursos de graduação, no entanto com esses prazos, os programas têm perdido captação de candidatos. E o programa traz esse
assunto para  que o conselho proponha algumas mudanças. Prof. Thiago solicitou um posicionamento de Prof. Douglas, Diretor de Pó-Graduação e o
mesmo afirmou que haveria a possibilidade de se fazer uma dilação de prazos. Prof. Thiago também solicitou dos conselheiros a possibilidade de
secretária da PG, Crislaine Borges, presente à reunião, a complementar a fala do Diretor, o que foi aprovado por 25 votos favoráveis. Crislaine confirmou
o lapso temporal de 40 dias, e afirmou que as bolsas podem ser recolhidas pelas agências de fomento, caso não hajam matrículas no período es�pulado.
No entanto o prazo para matrícula poderá até ser dilatado, mas  não a ponto de esperar a finalização do semestre le�vo da graduação. Foi também
solicitada, por Prof. Aline (PPGER) uma conversa com a PROGRAD sob situações excepcionais de colação de grau antecipada, o que prof. Thiago
prometeu contato. Prof. Geraldo do PPGECMat observou que há na pós-graduação há duas realidades: uma de programas que têm bolsas de agências de
fomento e outra, de programas profissionais que só têm bolsas da universidade. Complementou que não pode haver generalização de tratamento para
todos os programas. Crislaine  ainda sugeriu que seja aberta a possibilidade de adesão da matrícula em setembro, para aqueles programas que acharem
per�nente,  mantendo a matrícula em agosto para os demais. Prof. Thiago, após a explanação de vários coordenadores que ainda permanecem em
dúvida quanto aos prazos, fez a seguinte  proposta: Ficará a cargo dos programas de Pós-graduação a indicação do períodos de matrícula nos cursos de
pós-graduação para ingresso de discentes em 2021, sendo esses conforme o calendário vigentes, matrícula e agosto, ou alterna�vamente em setembro”.
Levado em votação, 24 conselheiros votaram a favor. Outros Assuntos: Apresentação da descentralização de recursos custeio aos programas.
(23.086.002695/2021-08). Em atendimento a solicitação de alguns conselheiros, Prof. Thiago trouxe à plenária a distribuição dos recursos de custeio
para os programas de pós-graduação. Prof.ª Débora (Lato sensu), aproveitando a apresentação, agradeceu a sensibilidade e o empenho de Prof. Thiago
em atender o pleito das residências, que há anos vem solicitando recursos de custeio para a gestão das mesmas. 2. Solicitação à PROGRAD  para que a
tramitação da colação de grau dos graduandos aprovados nos editais dos programas de pós-graduação stricto sensu para ingresso em 2021 ocorra em
caráter de urgência, afim de possibilitar que os estudantes, ora aprovados, possam ser matriculados nos respec�vos programas. Esse item foi
proposto em complementação à solicitação do PPGReab para a possibilidade de matrícula dos alunos aprovados nos processos sele�vos, ainda sem
colação de grau. Prof. Thiago refirmou o compromisso de entrar em contato com a PROGRAD para atendimento à solicitação dos coordenadores. Nada
mais havendo a tratar, às 15h42, Prof. Thiago agradeceu a presença de todos, momento em que declarou encerrada a sessão. Eu, Virgínia Geralda
Ba�sta, secretária do Conselho de Pesquisa e Pós-Graduação, lavrei a presente ata que vai devidamente assinada por mim e, se aprovada, será assinada



pelo presidente deste conselho. Este documento é ob�do por meio eletrônico digital, disponível no sí�o eletrônico da PRPPG/UFVJM. Qualquer rasura
significa fraude. A ressalva é feita pelo secretário da reunião mediante apos�la. Diaman�na/MG, 10 de maio  de
2021.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Documento assinado eletronicamente por Thiago Fonseca Silva, Presidente de Conselho, em 07/07/2021, às 11:24, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Virginia Geralda Ba�sta, Secretário(a) de Conselho, em 17/08/2021, às 17:14, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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